

rubriques, de bien faire les signes de croix et les autres cérémonies, à nos génuflexions, à notre manière de prendre l'Hostie ou de soulever le calice, à nos moindres gestes, enfin, tous aient le sentiment que nous sommes les ministres d'un ineffable mystère. "Frère, allons prêcher", disait saint François d'Assise au Fr. Léon ou Rufin... Et, comme son disciple se récriait sur son ignorance et son incapacité, le "Poverello" lui expliqua qu'il ne s'agissait point, en ce moment pour eux, de prendre la parole dans les rues d'Assise, mais d'être les "témoins du Christ" par leur modestie et leur recueillement. Eh bien! nous, au saint autel, prêchons ainsi la présence réelle du Verbe incarné. Qu'en ce moment solennel, aux yeux de tous, nous apparaissions véritablement prêtres. Ainsi en sera-t-il si la méditation fréquente du Très Saint Sacrement entretient notre foi et notre piété. Méritons que, du haut des cieux, le Seigneur nous rende le témoignage: *Tu es sacerdos... secundum Melchisedech*(1)... *et Christi*... et nous serons, au milieu des hommes, les "témoins" du Dieu de l'Eucharistie...

Avec plus de raison encore que Jacob(2), ils se diront: "Certainement, le Seigneur est en ce lieu... et je ne le savais pas!" Et, de retour au foyer, ils resteront convaincus que l'église de leur baptême et de leur première Communion est bien "la maison de Dieu et la porte du ciel".

Ainsi soit-il pour eux... et pour nous!

EUGENE MARTIN.

DEFUNTS

M. le Chan. F. X. Jeannotte, du diocèse de St Hyacinthe, entré en Septembre 1895, décédé en Février 1917.

M. L'abbé Alfred Faubert, du diocèse de Valleyfield, entré en Septembre 1905, décédé en Mars 1917.

M. l'abbé J. D. Beaudoin, du diocèse de Québec, entré en Octobre 1905, décédé en Mars 1917.

Publié avec l'approbation de S. G. Mgr l'Archevêque de Montréal.

(1) Ps. cix, 4. — (2) Gen. xxviii, 16-17.